



# SPORTSCHÜTZEN MÜNSINGEN

Abteilungen: 10 Meter Gewehr + Pistole  
50 Meter Gewehr  
50 Meter Pistole  
300 Meter Gewehr

## Jahresbericht der Abteilung 50m Gewehr für das Jahr 2017

Wir haben mit der Abteilung 50m Gewehr wiederum ein schönes und interessantes Jahr mit vielen tollen Erlebnissen erlebt.

In der GM erreichten wir am Mittelländer Final in Schwadernau den ausgezeichneten 6. Rang. Am Kantonalfinal in Thun hat es dieses Jahr leider nicht bis in den Final gereicht und wir wurden im 12. Rang klassiert.

An der Mannschaftsmeisterschaft beteiligen wir uns mit einer Mannschaft und schiessen in der zweiten Liga. Mit Diemtigtal und Vechigen hatten wir starke Gegner in unserer Gruppe. Diemtigtal hat sich ohne Verlustpunkte den Aufstieg verdient. Wir haben uns mit Vechigen ein Kopf an Kopf Rennen geliefert, hatten je 10 Gewinnpunkte, aber dank 34 geschossenen Punkten mehr (10'799 zu 10'833) ging der zweite Rang an Vechigen. So belegen wir, wie letztes Jahr auch Heuer den dritten Rang.

Dieses Jahr hat das 40. Berner Kantonal-schützenfest stattgefunden, das wir am Schiessplatz Moutier besuchten. Es war eine rechte Herausforderung mit den starken Winden zurecht zu kommen. Aber nichts desto trotz haben wir uns in der Sektion im 4. Rang platziert und haben eine Glocke erhalten. Mit der Gruppe konnten wir den 6. Rang belegen. Im Weiteren hat Hugo Sieber mit 986 Punkten in den Nachdoppel gewonnen. Im Serie-Stich hat Hugo Sieber das Punktemaximum von 120 erreicht und Daniela Gloor hat mit 119 Punkten ebenfalls ein herausragendes Resultat erreicht. Im Vereins-Stich hat wiederum Hugo Sieber und zudem Stephan Zingg das Punktemaximum von 100 Punkten erreicht.

Am Nachtschiessen in Gohl haben sich unsere zwei Gruppen dieses Jahr im 5. Und 21. Rang klassiert. Ebenfalls im 5. Und im 15. Rang konnten wir uns am Nachtschiessen in Boltigen klassieren.

Die Jahresmeisterschaft haben dieses Jahr 11 Schützen und Schützinnen geschossen. Das Punkte-maximum betrug 3'350 Punkte. Mit 3'295 Punkten ist Hugo Sieber im ersten Rang. Auf Platz zwei hat sich Thomas Josi und im dritten Rang Martin Steinmann platziert.

Zum Saisonabschluss haben wir den Ausschiesst dieses Jahr im Heimstand geschossen, der einmal mehr sehr gemütlich war. Nach dem Schiessen konnten wir uns in der Schützenstube von einem schönen Pizza-Abend verwöhnen lassen.

Zum Schluss gratuliere ich Hugo Sieber herzlich zum zweiten Rang an den Schweizer Veteranenmeisterschaften in Schwadernau und zum sensationellen Schweizermeistertitel liegend in der Kategorie Veteranen an den Schweizermeisterschaften in Thun und dies sogar mit einem neuen Schweizer Rekord von 247.1 Punkten!

Ich bin froh und dankbar, dass wir auch das Schiessjahr 2017 unfallfrei gestalten konnten. Wir durften viele schöne und emotionale Momente bei unserem Hobby erleben und eine tolle Kameradschaft geniessen. Ich bedanke mich bei allen Schützinnen und Schützen für das disziplinierte Verhalten und die Mithilfe an den verschiedenen Anlässen.

Bedanken möchte ich mich ebenfalls bei Sivia und Hugo Sieber (Schützenstube und Jungschützenleitung), Daniela Gloor (Kassiererin) und Thomas Josi (Schützenmeister) für ihren unermüdlichen Einsatz für die Abteilung 50m Gewehr der Sportschützen Münsingen.

Ich wünsche allen gute Gesundheit, viel Spass guet Schuss für die neue Schiesssaison 2018.

Im Februar 2018  
Thomas Steiner  
Abteilungsleiter 50m Gewehr